
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze 
horas, nas dependências da Seeretaria Municipal de Educação de Tanguá, reuniram-se os 
Conselheiros do Conselho Municjpal"'de Educação - C~ 4~ ~anguá, para reunião 
ordinária com a seguinte pauta: a) Boas Vindas;. b) Leitura dá.ata #ret.µn~ do dia 08/02/24; 
c) Apresen~ãd e leitura da ata de reunião qe 20/02/24 - MP; d) Relato da Reunião com 
o MP no dia 28/Q2/74; e) Visitas às Creches; t).Pré Vestibular Social - Secre$io Paulo Renato. 
A reunião foi iniciada com as palavras da Presidente Marcele Millen que agradeceu a 
presença de todos os presentes, logo apó.~ pª5s9u,_a fal~_para o Secretário Paulo Renato 
que explicou a importância. da Ciência, Tec~ol5~, 

1 
e fiiôv~ões e em especial ao Pré 

Vestibular Social Cecierj que a~nd~ candidatos que de~Q.!ri se preparar para o Enem, 
Vestibular Cederj e outrof vestt1'u1a,res, falou também \$bre a Secretaria de Educação 
Profissional e Tecnológica ~~et~ç~C) que conta ·c911?: divetsos cursos de qualificação e 
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que hoje está em um processo~ seletivd~·qué oferécerã' 415 vagas para mulher~s em alta 
vulnerabilidade com 100% de verba que o MEC oferece; projeto esse apoiado pela 
professora Jocineid~. ,Após a fala do secretário, o momento de falª1-f oi aberto e o Anderson 
sugeriu' a importância:..do '~Vestibulinho" para alunos da rede plblica que cursam o último 
ano do ensino fundamental a fim de preparar os alunof para fazerem s provas de colégios 
federais, o secretário ressaltou que fesse assunto já está na pautà para ser tratado. Em 

' ' seguida, a presidente apresentou a Carine -da 'Silva ·Paulo Lopes· comó nova secretária 
executiva dos conselhos, Marcele em seguida fez a ldtura das Atas do dia oito de 
fevereiro e a ata do ultimo encontro com o MP, em seguida foi sugerido iniciar as visitas 
desse ano pela Creche Suely de Abreu Ge~ano sendo ·a primeira visita em abril. Marcel e 
ainda falou sobre a experiencia no 3° Fórunl'Regional; Na palavra de Vilma, ela explicou 
sobre o Programa Criança Alfabetizada e Programa Escola em tempo integral e a 
importância de conhecer as legislações pois esses programas irão fomentar o ano. Nada 
mais a tratar deu-se por encerrado a reunião. Eu, Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a 
presente ata que será assinada por mim e os demais conselheiros. 

Marcele de Almeida Millen 
Presidente do CME 
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